

# 三ツ城自治協議会 西条中央支部だより

## 第6号 平成26年8月吉日発行

西条中央地区で新しいイベントを開催しました！  
住民の皆様のご協力のもと昨年4月に立ち上がった三ツ城自治協議会。  
今回新しいイベントに挑戦しました！

### 2/22 西条中央とんど焼き

「とんど焼き」はお正月に門松や注連（しめ）飾りでお迎えした歳神様をお見送りする新年の火祭りの行事です。西条中央地区では三ツ城小学校で実施されていましたが、急激な市街化により約十年前に中止されて以来途絶えたままで、復活を要望する声があちこちから寄せられました。この声にお応えし、今年の2月22日にまだ自然の残る宮本地区に場所を移し「とんど焼き」を行いました。

当日は天候に恵まれ、子供からお年寄り、また外国の方など多くの住民の皆様に参加いただきました。先輩住民の方から教わりながら「とんど」を一緒に組み立てたり、空に立ち上る巨大な炎や竹の爆ぜる音に驚嘆したり、参加者みんなでとんどの残り火でお餅を焼いてぜんざいに入れて食べたりと大好評のうちに終了しました。

今年度も来年2月、旧暦の正月明けに開催予定です。



左：西条中央のマンション群へと立ち上るとんどの炎  
右上：先輩住民の方に教わりながら「とんど」を組み立てる参加者  
右：とんどの残り火でお餅を焼く参加者



## 3/22・7/5 光の宴試行（文化・伝統継承部会/本部文化部会）

「光の宴」とは、10/25 に三ツ城古墳に多数のキャンドルを並べてライトアップする大型イベントです。西条中央支部の文化・伝統継承部会の発案で3/22 に試行（トライアル）を行いました。その後、市の補助金を受けることが決まり、三ツ城自治協議会（本部）文化部会の事業として進めていくこととなりました。

7/5 には、三ツ城小学校コミュニティハウスで本部文化部会の「光の宴」役員会を開催、その後18 時頃から灯火班の主導で各班のメンバーが見守る中、竹岡部会長の指示で、100 個のロウソクに一斉に点火、夕闇にライトアップされた三ツ城古墳が徐々に浮かび上がっていきました。それに合わすかのように、古墳の作り出しの所から篠笛が聞こえてきてとても幻想的な雰囲気になりました。その後、オカリナの演奏が始まり、参加者一同聞き入ってしばし悠久の時を楽しみました。

今回の試行（トライアル）により、10/25（土）の本番に向け、それぞれの班では更に素晴らしい「光の宴」にするべく新たな気持ちになりました。

※実施に向け、地域の皆さんのご参加をお待ちしています。

連絡先：福村 博士 080—2912—6741

篠原裕次郎 090—3744—0501



## 4/26 本部総会・5/17 支部総会

4/26 に三ツ城自治協議会（本部）総会を行い、昨年度の事業報告・収支決算報告、今年度の事業計画・収支予算、文化部会（「光の宴」事業）設置、役員交代（事務局長：梶津圭右→篠原裕次郎、会計：篠原裕次郎→中野寿寛）、について議決をいただきました。

また、本部総会での承認・議決内容を受けて、5/17 に西条中央支部総会が開催され、平成 25 年度の事業報告・収支決算報告および平成 26 年度の事業計画案・予算案が承認されました。また新 区長様を含む評議委員に支部の 5 部会が紹介され、部会活動への参加がお願いされ、部会事業の「ク リーンウォーク」と本部事業の「光の宴」についての説明が行われました。

## 6/1 市民スポーツ大会陸上の部（本部体育振興部会）

小学校区の対抗戦である東広島市民スポーツ大会は今年で26回目を迎えました。市制40周年の記念大会となった本大会は黒瀬中学校のマーチングバンドで幕を開けました。梅雨とは思えない暑い一日となりましたが、選手やお手伝い、応援の方を含め約100名の参加となりました。小学生による大縄跳びや地域の方による玉入れ、大玉ころがし、年代別リレーなど熱い戦いが繰り広げられ、三ツ城小学校区は皆さんのおかげをもちまして35小学校区中6位の成績をおさめました。夏には球技の部も開催され、陸上の部の成績と合わせて、総合順位が決まります。引き続きご声援をよろしくお願いいたします。



## 6/8 西条中央グリーンウォーク（環境・景観部会）



昨年12/8にスタートした「西条中央グリーンウォーク」を今年も6/8に行いました。今年は市の「きれいなまちづくりキャンペーン」と同時開催とし、三ツ城小学校まで遠くで参加しにくかった方々にもお近くの公園へゴミを持ってきてもらいやすくしました。

自宅から収集ポイント（4箇所の公園）までゴミを拾いながらウォーキングを行い、子どもからお年寄りまで参加して、心も体も街も楽しくキレイになりました。

## 6/21 スポーツ教室（本部体育振興部会）

梅雨空のもと、小学生を対象とした第7回スポーツ教室が開催されました。バドミントン、ソフトバレーボール、スナッグゴルフ、卓球、グラウンドゴルフの五種目で計100名を超える参加者がありました。それぞれに講師の方をお迎えして基本の動きを教わりながら、楽しくすごしました。これをきっかけにスポーツに親しみを持ってもらえればと思います。



## 6/30 地域担当職員交流会（まちづくり委員会）

地域担当職員とは、市の職員全員がそれぞれの在住地域のまちづくりに積極的に参加するよう割り振られたもので、この三ツ城自治協議会にも100名あまりの地域担当職員が割り当てられています。この度、西条中央支部エリアに在住の地域担当職員に自治協の活動に主体的に参加していただけるよう、連携・協力体制を構築するため、交流会を開催しました。交流会では、三ツ城自治協議会のこと西条中央支部のことなどを説明したのち、三ツ城地区の歴史について市文化課の石井課長補佐からご講演いただき、光の宴への企画提案ワークショップを行いました。交流会には34名の地域担当職員に参加いただき、そのうち7名が自治協の活動を手伝っていただけることになりました。これからますます支部の活動が元気になっていくことと思います。



## 7/5 いきいきサロン（健康・生涯・福祉部会）

第1回「三ツ城ふれあい・いきいきサロン」が、東広島市商工会議所で開催されました。20名の参加者とスタッフ23名の計43名で、まず、健康チェック・自己紹介・はつらつガールズによる水分補給についての話・ロコモ体操（介護予防体操）・いきいき東広島の体操・最後にふるさとを全員で歌いました。久しぶりの再会で話が弾んで、また次回を楽しみにしているなどの感想もあり、楽しくすごせました。

次回は11/10です。多くの方々の参加をお待ちしています。



## 今後の予定

9/14（日）「敬老会」10：00～13：00 東広島市商工会議所会館

10/25（土）「三ツ城古墳 光の宴」17：30～20：30 三ツ城古墳公園

11/10（月）「三ツ城ふれあい・いきいきサロン」10：00～11：30 東広島市商工会議所会館

西条中央支部の活動をお手伝いしていただける「地域協力員」を募集しています。また、回覧版の回覧など地域情報を受け取りたい方はお気軽に事務局までご連絡ください。



## 編集後記

西条中央支部だよりは、西条中央支部 地域情報・交流部会が作成し、三ツ城自治協議会（本部）及び西条中央支部の活動を中心に、西条中央支部エリアにお住まいのみなさまへ、まちづくりの情報を随時お知らせしてまいります。みなさまのご意見・ご提案等をお寄せ下さい。

三ツ城自治協議会 西条中央支部 事務局 and 地域情報・交流部会  
TEL:090-3744-0501（篠原）E-MAIL:saijyochuo@gmail.com  
西条中央支部ホームページ: <http://goo.gl/9Xsh>



ホームページ URL